

Russische Frühlingsuniversität 2014

Intensivkurs Grundstufe 2 vom 17.02.2014- 28.02.2014

Auch in diesem Jahr wurde vom Russisch- Lektorat ein Intensivkurs angeboten, der es neun motivierten Studentinnen ermöglichte, in zwei Wochen die Grundstufe 2 zu absolvieren. Der Kurs beinhaltete täglich sechs Stunden Unterricht. Zu Beginn des Kurses wurden wichtige Inhalte des G1- Kurses wiederholt, um alle Studentinnen auf das gleiche Niveau zu heben. Danach folgte die intensive Arbeit des G2- Kurses mit dem neuen Lehrbuch.

Unsere Dozentin Elena Simanovski bot uns beim Erlernen der neuen Inhalte große Unterstützung. Sie ist eine engagierte Dozentin, die die Inhalte für alle Studentinnen verständlich erklärt und bei Schwierigkeiten immer geholfen hat. Sie trainierte mit uns täglich das Sprechen und Schreiben, aber auch die Fähigkeiten des Hörverstehens und Lesens kamen nicht zu kurz. Allein durch das Zuhören der Arbeitsanweisungen auf Russisch wurde das Hörverstehen trainiert. Durch tägliche Sprechrunden im Sitzkreis bekam jede Studentin die Möglichkeit sich im Sprechen zu üben und gleichzeitig das Hörverstehen zu trainieren. Denn man musste angemessen auf die gestellten Fragen reagieren. Diese Sprechrunde war ein toller Bestandteil des Kurses.

Neben dem Sprachunterricht hatten die Studentinnen außerdem die Möglichkeit die russische Kultur etwas besser kennenzulernen. Das Kulturprogramm beinhaltete zu Beginn ein Quiz über Russland, bei dem alle ihr Wissen unter Beweis stellen konnten. Zudem gab es einen Teenachmittag, bei dem die Studentinnen russische Lieder sangen und später russische Spezialitäten, wie z. B. süße Blini, russische Pralinen und Prjaniki genießen konnten. Außerdem wurden uns russische Filme gezeigt.

Der Kurs wurde am 28.02.2014 mit einer Klausur abgeschlossen, bei der sicherlich alle Studentinnen bestanden haben. Es war eine schöne und lehrreiche Zeit.

Manuela Risch,

Studentin der Kulturwissenschaftlichen Fakultät